
Verbale assemblea Co.Gel.Mo 28.9.2013 
 

 
Alla presenza di numerosi genitori si è svolta la prima assemblea generale del Co.Gel.Mo nella 
quale sono state salutate le cariche uscenti: la presidente Silvia Rettore e il segretario Domenico 
Sabbadin, e sono state presentate le nuove: Presidente Francesca Allegro, vice presidente Maria 
Colonna, il Segretario Elisabetta De Bona, coadiuvata da Camillo Trevisan che gestisce il nuovo 
sito.  
Dopo una rapida presentazione delle attività del Co.Gel.Mo si è passati alla discussione dell’ordine 
del giorno: 
 
- NUOVA GESTIONE DEL BAR, quest’anno il bar è rinnovato negli arredi e nella gestione. Si 
controbilancia un leggero aumento di prezzo con una migliore offerta. 
- NUOVO DIVIETO DI FUMO: pubblicata sul sito nota della Direzione su indicazioni ministeriali 
che regolamenta il divieto assoluto di fumo in tutte le aree interne ed esterne dell’Istituto. Il 
Preside sta cercando di instaurare un dialogo con i ragazzi maggiorenni (che escono dall’istituto 
per fumare) per trovare una soluzione condivisa e per evitare gesti emulativi da parte degli 
studenti minorenni e limitare il degrado di mozziconi gettati a terra. I genitori propongono: 

- di mettere sabbiere che funzionino da porta cicche all’entrata della scuola; 
- effettuare una campagna antifumo illustrando bene agli studenti quali siano i danni 

prodotti dal fumo. Campagna che dovrebbe essere trasversale a tutte le classi. 
 
- REGOLAMENTO RELATIVO AL DIVIETO DI UTILIZZO DEL CELLULARE NELLA SCUOLA . Si ricorda 
che sussiste l’obbligo di spegnere i cellulari all’interno dell’edificio scolastico. Il divieto riguarda 
anche I DOCENTI; il preside si raccomanda di segnalare qualora vi siano comportamenti difformi 
proprio da chi dovrebbe dare il buon esempio. 
 
- AULA STUDENTI. Non ancora in funzione per problematiche di sorveglianza. Si proporrà ai 
ragazzi maggiorenni l‘autogestione. A brevissimo termine sarà oggetto di discussione col Dirigente 
scolastico per trovare adeguata soluzione. 
 
- BIBLIOTECA: a causa del rapporto part-time del Prof. Macchia, che gestisce la biblioteca, 
sussiste ancora il problema degli orari limitati di apertura. 
Un genitore informa di un bando della Fondazione CARIPARO che finanzia l’80% della spesa 
relativa a libri da destinare alle biblioteche scolastiche. Il Dirigente ne prende atto e chiede 
formalmente un interessamento anche da parte della componente genitoriale. Sull’argomento si 
parlerà in modo più approfondito con il Preside.  
 
- REGISTRO ELETTRONICO e INFORMATIZZAZIONE MODIGLIANI  
Il Registro Elettronico partirà nel secondo quadrimestre. Fino a febbraio si farà formazione e 
simulazione per tutto il personale docente e amministrativo.  
Le password per l’accesso, per chi non le avesse ricevute, sono ritirabili presso la segreteria 
didattica. 
Il liceo ha completato quasi del tutto l’installazione dei computer nelle aule, ne mancano alcuni. Il 
tecnico fa presente che necessiterebbe di un aiuto. Il docente con competenze di informatica al 
quale è stata chiesta una collaborazione non si è reso disponibile. Si cercherà supporto di un 
genitore volontario o si chiederà al preside se sia possibile coinvolgere ragazzi di quinta che poi 



possano utilizzare il lavoro fatto per la scuola come credito formativo. Ne parleremo a brevissimo 
col Preside. 

 
- ADOZIONI TESTI. Ancora una volta si è verificato che, nonostante la pubblicazione tempestiva 
dei testi da adottare per l’anno scolastico 2013-2014, la segreteria abbia comunicato ad alcuni 
genitori di non acquistare i libri se prima non confermati dall’insegnante.  
In particolare una docente (Inglese) non ha accettato il testo scelto dal consiglio docenti. Se i 
genitori non riusciranno ad ottenerne la sostituzione, la scuola ritirerà i testi eventualmente già 
acquistati e procederà a fornire quelli di nuova adozione. 
 
-    INAGIBILITA’ PALESTRA. A seguito del distacco dell’intonaco e della lesione di alcuni tubi sul 
soffitto della palestra, la scuola ha richiesto l’intervento per manutenzione della Provincia, la quale 
imputa il danno al gioco del calcetto (gioco non previsto nella didattica della materia) e pertanto 
non provvederà a finanziare i lavori  
Il Dirigente intervenuto in merito comunica che è stata interpellata una ditta che, a spese della 
scuola, provvederà in due tranches a sistemare prima l’intonaco e poi la struttura tubolare. 
L’attività didattica nel frattempo sarà svolta nel giardino dell’Istituto.  
 
- SFALCIO DELL’ERBA DEL GIARDINO SCOLASTICO. Molti genitori hanno lamentato lo stato 
degradato del giardino. Il dirigente comunica che entro i primi 10 giorni di ottobre la Provincia 
provvederà allo sfalcio dell’erba.  

 
- EDUCAZIONE ALLA SALUTE. Il Dirigente scolastico, su richiesta di un genitore, ricorda che 
all’interno della scuola è presente un gruppo di docenti che segue le eventuali problematiche dei 
ragazzi (bullismo, disagio psicologico o similari) e che vi sarà un’aula dedicata all’ascolto che verrà 
segnalata ai ragazzi.  
 
- ELEZIONE MEMBRI DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO: avverranno il 17 e il 18 novembre 2013. Si 
chiede la più generosa partecipazione. 
 
L’assemblea termina alle 11.30, rinviando la presa in carico delle problematiche prioritarie alla 
prossima riunione che sarà prima dell’elezione del C.d I. 

 
 
  

  
  
 
 
 
 
  
  


